

草の根活動 交流NEWS

第701号

2023年 8月7日
会員数 158万3359人
会報数 4433部

消費税をなくす全国の会

〒114-0023

東京都北区滝野川3-3-1-201

電話03-3940-0401

FAX03-3949-9885

Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

第34回総会成功へ ポスター、パンフを活用して会報を拡大！

暑い8月、広島では平和記念式典と原水爆禁止世界大会が開催されました。岸田政権は「核廃絶」の声に背を向け大軍拡、大増税を推し進めています。22年度の国の税収は71兆円で過去最高。消費税収も23兆円で過去最高。物価高で暮らしは限界を超えています。10月予定のインボイスをなんとしても中止させるために、ポスターを張り出し、パンフを使っての対話、会報拡大を進め、総会を成功させましょう！

民青で消費税学習会

福島の会

7月20日福島市で消費税学習会を開催し、リモートも含め12人が参加。県の会の服部事務局長がパンフを使って消費税の導入の経過、国民負担と大企業減税の関係など40分にわたって報告。参加者から「大企業優遇税制にびっくり、国民をないがしろにしている」「インボイスは他人の感があったが物価高につながる」「消費税撤廃させたい」等の感想が。



ポスター 各地の会で 1182 枚活用 会報 4433 部 パンフ 38401 部

瀬戸の会

7月3日消費税増税反対瀬戸連絡会は拡大世話人会を5人で開催。秋には軍拡大増税に突き進む岸田政権に、何をなすべきかと、9月3日瀬戸市内で70人規模の学習会とスタンディング街頭宣伝を。大門実紀史元参議院議員のなくす会総会記念講演DVD上映、瀬戸市財政・税金の使い方などの勉強会を企画しました。6つの地域の会は、約513人の入会署名者を訪問し、お誘いを。

兵庫の会

8月1日神戸北の宣伝では13人の参加で47人から署名。女子高生2人が「子供でもすごい値上げが続いていることは理解しています。お母さんが毎日の生活のやりくりが大変。国に声が届くよう頑張ってください」と署名。

京都の会

7月7日四条鴨川大橋西南角で13人の参加で署名宣伝行動。半年前からインボイス中止のビラも配布。先月あたりからインボイスの内容を理解し中止に賛同する人が増え、若い女性が駆け寄り署名。署名の累計は1250人分。

神奈川の会

7月26日東神奈川駅西口で署名宣伝行動。チラシ60枚とティッシュの受け取りが良く25分でなくなるほど。夕方、チラシを受け取った男性から「会員になりたい」と電話が。早速ニュースを送ることに。



「10月実施はインボイスではなく
消費税減税！キャンペーン」

8月24日（木）

新宿東口 17時～ 署名宣伝行動

終了後、駅一回りデモ行進予定

*全国各地で、呼応した取組みを！

消費税をなくす全国の会第34回総会

9月29日（金）午後1時～4時半

東京・平和と労働センターホール

（全労連会館）

*オンライン併用で行います